
INTERROGAZIONE

Collegamento in fibra ottica Convitto Carlo Alberto

Premesso che

 siamo venuti a conoscenza che sono state segnalate situazioni di malfunzionamento della rete
Wi-Fi presso il Convitto Carlo Alberto;

 il Rettore/Dirigente Scolastico dell’Istituto dott. Nicola Fonzo avrebbe comunicato ai docenti e
agli educatori che il problema sarebbe stato causato dalla fibra ottica gestita dal Comune di
Novara.

Rilevato che

 ultimamente, secondo quanto abbiamo saputo dagli uffici, il Comune non ha ricevuto richieste
di  intervento,  né  si  sono evidenziati  o  lamentati malfunzionamenti sul  link  in  fibra  ottica
collegante il Convitto Carlo Alberto.

Constatato che

 la comunicazione inviata ai docenti e agli educatori dal dirigente scolastico, se effettivamente
avvenuta  in  questi  termini,  potrebbe risultare  inesatta,  comportando  di  conseguenza una
fuorviante interpretazione della realtà.

Ritenuto necessario che

 sia dovere dell’Amministrazione Comunale delucidare il Consiglio sulla situazione.

Si chiede al Sindaco 

- in quale modalità la fibra ottica del Comune collega il Convitto Carlo Alberto;

-  se ultimamente sono stati effettuati test  sull’apparato  di  consegna della  connettività  Wi-Fi
all’Istituto e quali risultati il test ha fornito;

- i risultati di eventuali sopralluoghi e come i tecnici del CED hanno valutato la  connettività a
monte  dello  switch  di  arrivo  del  segnale  (competenza  del  Comune)  e  a  valle  dello  stesso
(competenza dell’Istituto Scolastico).
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